



Au Kremlin de Moscou, rencontre des Primats et des représentants de sept Églises orthodoxes locales

[gallery end=9]

Le 21 novembre 2011, en la résidence patriarcale du Kremlin de Moscou, a eu lieu une rencontre des Primats des Églises orthodoxes russe, géorgienne et polonaise, de l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie, ainsi que des représentants des Églises orthodoxes d'Antioche, de Roumanie et de Bulgarie. La réunion était présidée par la Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Avant la rencontre, les hôtes des Églises orthodoxes locales venus à Moscou célébrer le 65^e anniversaire du Patriarche Cyrille, accompagnés du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et des membres des délégations, avaient visité la cathédrale de l'Archange-Michel, au Kremlin, où le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna célébrait ce jour la Divine liturgie avec la bénédiction du Patriarche Cyrille à l'occasion de la fête patronale. Ils étaient accompagnés de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes.

[gallery start=10]

Dans les appartements patriarcaux du Kremlin, dont la bénédiction avait eu lieu le même jour, les Primats et les représentants des Églises orthodoxes locales ont été chaleureusement accueillis par le Patriarche Cyrille.

Parlant de l'évènement qui venait d'avoir lieu, Sa Sainteté a rappelé que la résidence des Patriarches de Moscou était jadis située au Kremlin. Le Palais patriarcal historique abrite aujourd'hui un musée, mais certains évènements y sont parfois organisés par l'Église. « Cette résidence n'étant guère commode pour le travail, il a été décidé au niveau de l'état d'organiser une résidence permanente pour le Patriarche de Moscou et de toute la Russie sur le territoire du Kremlin. Nous avons béni ces locaux ce matin », a relaté le Primat de l'Église orthodoxe russe.

A la rencontre qui a suivi prenaient part :

Pour l'Église orthodoxe russe : le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ;

Pour l'Église orthodoxe de Géorgie : le Catholicos-patriarche de toute la Géorgie Élie II, le métropolite Guérassime de **Zougdidi** et Tsaishi, président du Département étranger du Patriarcat de Géorgie ;

Pour l'Église orthodoxe de Pologne, le métropolite Sabbas de Varsovie et de toute la Pologne et l'archevêque Abel de Lublin.

Pour l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie, le métropolite Christophore des terres tchèques et de Slovaquie et l'archevêque Georges de Mikhalovsko-Kochitsk ;

Pour l'Église orthodoxe d'Antioche, l'archevêque Niphon de Philippopolis ;

Pour l'Église orthodoxe roumaine, le métropolite Niphon de Târgoviște ;

Pour l'Église orthodoxe de Bulgarie, le métropolite Dometian de Vidin.

Le procès-verbal de la rencontre était tenu par l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes.

Au cours de la rencontre, les hiérarques se sont entretenus de l'activation de la mission et du ministère social de l'Église dans un esprit de collaboration constructive avec les forces vives de la société.

Les participants ont exprimé leur solidarité avec les Églises de la région proche-orientale et nord-africaine : celles de Constantinople, d'Alexandrie, d'Antioche, de Jérusalem et de Chypre, témoignant de leur profonde compassion envers les chrétiens du Proche-Orient opprimés ou ouvertement persécutés pour leur foi, de même que les Serbes orthodoxes du Kosovo.

La question de la collaboration panorthodoxe a également été soulevée, en particulier la préparation à la convocation du Concile panorthodoxe.

Un communiqué a été signé à la suite de la rencontre.